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Успех

образование

общество

Усилить 
слабые 
места

Укрепление несущих 
конструкций здания, 

замена окон. 
Какие еще работы 

планируют выполнить 
к 1 сентября 

в СШ №2 
Добруша?

С «Зарницы»
– с наградами

что помогло команде 
Нивского детского 

сада-базовой школы 
занять призовое место 

в областной военно-
патриотической 

игре, узнавал 
«ДК»

Как отразились 
события грозных 

военных лет
на судьбах 
отдельных 

жителей района с. 5

Арцём Паўловіч і вадзіцель Генадзь Тутаеў 
ацэньваюць вышыню травастою

Агракамбінат «Новы шлях» завяршае ўборку травяных кармоў
У ігаўскіх аграрыяў – гара-

чая пара:  у разгары «зялёнае 
жніво». Штодзень у полі – тры 
камбайны і  чатыры адзінкі 
тэхнікі для адвозкі зялёнай 
масы. 

– На нарыхтоўцы сенажу за-
няты КВК «Палессе», – расказ-
вае галоўны аграном гаспадаркі 
Я ў г е н  М р ы х .  –  І  р аб о т у  г э т у 

амаль закончылі. Астатнія два 
ўніверсальныя энергасродкі заня-
ты на падкошванні траў і нарыхтоўцы 
зеляніны для падкормкі статка.

За рулём КВК – знаёмы газетчы-
кам Арцём Паўловіч. Шосты год ён 
першым выязджае на нарыхтоўку 
кармоў і практычна адзін убірае 
і травы, і кукурузу на сілас. За 
сваім камбайнам асабіста ездзіў 

да вытворцаў. З таго часу нікога 
ў кабіну не пускае. Таму тэхніка 
заўсёды ў парадку.

– Травастой сёлета на зай-
здрасць, – задаволены меха-
нізатар. – У дзень па 300 тон і нават 
больш нарыхтоўваю. Галоўнае, каб 
на адвозцы замінак не ўзнікала.

(Заканчэнне – на 5 с.)
Фота Яўгена УСЦІНАВА

Удача приходит с «ДК» Дарагія сябры! 
Выбірайце раёнку і будзьце ў курсе

самых важных падзей!
Прапануем вам аформіць падпіску на «ДК»

на другое паўгоддзе. 

Цана: на квартал – 24 руб.,
на паўгоддзе – 48 руб.

Падпісвайцеся і ўдзельнічайце
ў розыгрышы прызоў. 
«ДК» заўсёды з вамі!

Трамбуй ямы летам

Тот самый 
длинный 

день в году



Добрушскі край
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на связи

19 июня с 9.00 до 12.00

по телефону 7-50-10

прямую телефонную 

линию с жителями района 

проведет

Тамара Викторовна 

СИВУХА,

управляющий делами 

райисполкома. 

***
17 июня с 10.00 до 12.00

по телефону 5-27-55

пройдет прямая 

телефонная линия

с участием

Александра Николаевича 

РАКИЦКОГО,

начальника районной 

инспекции природных 

ресурсов и охраны 

окружающей среды.

в центре внимания

официально

прием

П р е з и д е н т  Б е л а р у с и 
в о  в р е м я  п о с е щ е н и я 
производственно-техни-
ческого кластера «Устье» 
ознакомился с производ-
ством ракет и боеприпасов 
для стрелкового оружия.

Прибыв на предприятие, 
Александр Лукашенко в пер-
вую очередь ознакомился с 
территорией, на которой рас-
положились производства. 
Как доложил Президенту пред-
седатель Государственного 
в о е н н о - п р о м ы ш л е н н о г о 
к о м и т е т а  Д м и т р и й 
Пантус, производственно-
технический кластер находит-
ся на территории в 277 га. Но 
производственные мощно-
сти занимают лишь десятую 
часть. В течение ближай-

ших лет планируется осво-
ить всю площадь. Однако 
Глава государства считает, 
что такая большая террито-
рия – излишество.

Александр Лукашенко озна-
комился с работой участка, 
где производят отечествен-
ные патроны. В настоящее 
время здесь выпускают три 
типа патронов. Налажен се-
рийный выпуск патронов для 
гражданского оружия калибра 
9 мм Luger (9х19), 7.62х39, 
7.62х54R, в процессе поста-
новки на производство – па-
троны для боевого оружия ка-
либра 9 мм Makarov и 7.62х39. 
Производственные мощности 
рассчитаны на ежегодный вы-
пуск 20 млн патронов различ-
ных калибров.

Главе государства доложили 
о перспективах деятельности 
участка, его модернизации, 
дополнительном оснащении 
оборудованием. Президент 
также ознакомился с работой 
участка, где перерабатывают 
бывшие в употреблении па-
троны: их чистят и снова за-
ряжают, что экономически вы-
годнее, чем закупка новых.

Александр Лукашенко посе-
тил цех регламента и ремонта 
авиационных управляемых 
ракет. Глава государства об-
ратил особое внимание на 
необходимость локализации 
производства – чтобы на 
предприятии изготавлива-
лась и внешняя оболочка ра-
кеты, и компоненты системы 
управления и наведения. 

«Надо свое делать, основ-
ное», – сказал Президент. 
Необходимость этого, по его 
словам, диктуется нестабиль-
ностью обстановки в мире, 
постоянно возникающими 
вызовами и угрозами со сто-
роны внешних сил.

В этой связи Александр 
Лукашенко напомнил о важ-
ности обучения населения 
навыкам обращения со стрел-
ковым оружием.

Разумеется, что навыкам 
обращения с оружием обу-
чают тех, кто проходит под-
готовку в вооруженных силах, 
однако есть значительное 

число тех, кто не попадает в 
войска по призыву. Вот на них 
и следует обратить внимание, 
убежден Президент. «Чтобы 
умели пользоваться и чтобы 
не пришлось в тяжелые вре-
мена обучаться на поле боя», 
– сказал Глава государства.

Александр Лукашенко так-
же посетил испытательный 
ц е н т р  п р о и з в о д с т в е н н о -
технологического кластера 
«Устье» и цех высокоточных 
изделий, где Президенту 
продемонстрировали различ-
ные образцы современного 
оружия.

По материалам БелТА

«Самое главное – 
локализация»  

Александр Лукашенко ознакомился с производством 
боеприпасов для стрелкового оружия

19 июня с 8.00 до 13.00

в райисполкоме прием 

граждан проведет

Тамара Викторовна 

СИВУХА,

 управляющий делами 

райисполкома. 

***
19 июня с 8.00 до 13.00

в приемной председателя 

райисполкома прием 

граждан проведет

Борис Сергеевич

НЕСТЕР,

начальник юридического 

отдела райисполкома. 

В центре внимания было развитие 
социальной сферы района и крупных 
промышленных предприятий. В част-
ности, Игорь Сергеенко побывал на 
фарфоровом заводе, ознакомился 
с ходом реконструкции районного 
Дворца культуры, работой и перспек-
тивами завода по выпуску мелованных 
и немелованных видов картона.

Напомним, добрушская бумажная 
ф а б р и к а  у п р а в л я ю щ е й  к о м п а н и и 

холдинга «Белорусские обои» – во 
многом уникальна как для внутрен-
него рынка Беларуси, так и внешних 
рынков стан СНГ, Европы. Это ста-
рейшее в республике предприятие 
бумажной промышленности, продук-
ция которого со временем остается 
востребованной. 

Более того,  введен в эксплуатацию 
комплекс, не имеющий аналогов в 
Беларуси, который будет выпускать 

инновационный импортозамещающий 
продукт. География поставок бумаж-
ной фабрики кроме белорусского 
рынка – Россия, Армения, Украина.

Глава Администрации Президента 
поинтересовался, как реализуется на 
предприятии программа выпуска но-
вой продукции, ознакомился с некото-
рыми особенностями производства.

Наталья ВАСИЛьЕВА
Фото Евгения УСТИНоВА

Когда увидеть – лучше
Глава Администрации Президента Республики Беларусь Игорь Сергеенко

с рабочим визитом посетил Добруш

Разговор о новом производстве – в новом цеху


